



せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子

せとやならではの 野菜作りと芋ほり体験



5月12日(水)、JAおおいがわの女性部と瀬戸谷支店の皆さんが、こども園のミニ菜園で、土作りから苗植えまで手伝ってくださり、きれいな畑になりました。数日後には、種まきした小松菜も抜き菜ができるくらいまで育ち、給食で食材として利用しました。園児たちは早く大きくなるといいなと水掛けをしてくれます。また、幼児部の教室前にはプランターに野菜を植えました。すでに小さなトマトやきゅうりが実ってきています。



ナス



ピーマン



シシトウ



キュウリ



育ちが早くて園児みたいです ▶

5月25日(火)、今年も中山の杉山よし子さんから、じゃがいも掘りに招待され、行ってきました。園児のためにじゃがいもを育ててくださっていて、大きな男爵芋を収穫しました。6月17日には、年長児がカレーを作るので、使わせてもらいます。また、カレーを作るならと、玉ねぎもいただきました。杉山さんありがとうございました！



トピックス



0歳～1歳児の10時のおやつ。
牛乳と豆腐ポークが大好きに。



5歳児は、夏のお楽しみ会の内
容を先生と企画しています。



こども園のミニ菜園で摘んだ
小松菜をみそ汁に入れました。

新年度がスタートして3か月。園児はいつも生き生きしています！



散歩中にいただいたトウモロ
コシの若い実。明日、むいた皮
をヤギにあげます。



2歳児は、散歩で出会うヤギに
触らせてもらいました。



1歳～2歳児は、散歩で見つ
けたミニ・パーシー号に大喜び！

内科医・歯科医の検診

5月20日(木)、21日(金)は、内科の八木医院と歯科医のスマート歯科による検診がありました。内科は年2回、歯科は年1回の検診です。幼児は慣れているので、泣かずに「お願いします」「ありがとうございました」をしっかりと言えました。乳児は何をするのかなと心配そうに、先にやる子の診察をみていましたが、自分の番が来ると大泣きの子もいました。きれいな歯の子が多かったです。



歯磨きしてるからきれいだねえ..

虫歯あるかなあ..

